

La présidente chilienne renforce la protection des enfants



Chili, 22 septembre, RHC-PL.-La présidente chilienne, Michelle Bachelet, a signé deux projets de lois afin de renforcer le système de protection des enfants et de multiplier les garanties concernant leurs droits.

La dirigeante chilienne a précisé que l'un des projets de lois a été mis en œuvre par le Sous-secrétariat pour l'enfance et l'autre par le Système de garanties pour les droits de l'enfance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/69935-la-presidente-chilienne-renforce-la-protection-des-enfants>



Radio Habana Cuba